



VILLE DE  
**Pont**  
DE  
**Claix**



*Communiqué de presse - 30 juillet 2013*

## **Syntertech : le maire et la municipalité de Pont de Claix réaffirment leur soutien**

Le maire de Pont de Claix, Christophe Ferrari, tient à exprimer son inquiétude quant à la situation sociale de l'usine Syntertech de Pont de Claix, entreprise historique de la commune, ainsi qu'à apporter son soutien aux salariés qui se mobilisent pour défendre leur emploi.

Une rencontre a eu lieu avec le responsable syndical de l'usine Syntertech, cédée en mars dernier par le groupe américain Federal Mogul à la société TMC, dirigée par Thierry Morin, ex-PDG de Valéo (équipement automobile). Le personnel et les syndicats ont consentis de très nombreux efforts contre la promesse d'un véritable projet industriel mais depuis peu, le dialogue social s'avère bloqué.

C'est pourquoi le maire et la municipalité de Pont de Claix expriment leur souhait de voir se rétablir dans les meilleurs délais un dialogue entre les représentants du personnel, le personnel et les responsables de l'entreprise, dialogue qui permettra de fixer le projet industriel de l'entreprise.

Le maire de Pont de Claix restera très attentif à la situation du site et se tient à disposition de l'ensemble des acteurs concernés, afin que l'emploi industriel soit préservé et relancé sur le territoire.

Contact presse : Cabinet du Maire - 04 76 29 86 31 - 04 76 29 80 80